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Na reunião da Câmara Municipal de Viçosa, realizada no dia 17, o 

Secretário Municipal de Cultura e Patrimônio, Francisco de Assis Costa, mais 

conhecido como Chiquinho Rozado, foi convidado, a pedido do vereador Marcos 

Arlindo (PV), para passar algumas informações sobre as diretrizes e planejamentos da 

Secretaria, apesar do seu pouco tempo no cargo. 

Iniciando a reunião, a presidente da Câmara, vereadora Cristina Fontes (DEM), pediu ao 

Secretário para que fizesse uma explanação sobre a atual movimentação da Secretaria 

de Cultura e seus projetos em pauta. 

  

Chiquinho Rozado afirmou que o plano de metas da Secretaria tem como principal 

objetivo a democratização da cultura. Assim, os primeiros trabalhos devem partir de um 

diagnóstico para expor os principais eventos e movimentos que já ocorrem nos bairros 

da cidade e gerenciá-los, pois, segundo o Secretário, Viçosa já apresenta uma 

diversidade cultural muito grande e conta com vários movimentos espalhados pelo 

município. 

  

Outro ponto importante no planejamento cultural é o estabelecimento de uma parceria 

com a Universidade Federal de Viçosa (UFV), etapa que já se encontra em estágio 

avançado de negociações. Entre outras finalidades dessa parceria, estão o uso do site da 

Universidade, a Rádio e TV Viçosa para divulgação dos eventos culturais apoiados pela 

Prefeitura, e o auxilio da Casa dos Prefeitos para estender alguns desses eventos para os 

outros municípios da região. 

  

O Secretário afirmou, também, que já foi feito um convite para a União Municipal das 

Associações de Moradores de Viçosa (UMAM) se reunir com a Secretaria de Cultura e 

ajudar a formar comissões e postos de eventos em todos os bairros da cidade. Assim, 

haverá a possibilidade de levantar todos os projetos propostos e seus custos 

relacionados e, depois de uma análise mais completa, montar um calendário cultural 

para Viçosa. 

  

O vereador Marcos Arlindo perguntou ao Secretário qual é o planejamento para a festa 

da cidade e os outros eventos que ocorrem no final do mês de setembro, e o Vereador 

Marcos Nunes (PT) pediu algumas informações sobre o planejamento para o Carnaval. 

Chiquinho Rozado afirmou que, devido ao pouco tempo que assumiu a Secretaria, todos 

os trabalhos ainda se encontram em fase de planejamento e levantamento de custos. 

Dessa forma, ele não pode adiantar nada antes do término dessas análises, mas garante 

que os eventos culturais em Viçosa tendem a se tornar cada vez maiores e mais 

organizados. 
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